
 

 
 

 
 

ATA 035/16 
 
 
                        Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Laureni Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier 
Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. O Vereador Osmar Silveira de 
Souza não estava presente. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, 
declarou aberta a Sessão. A ATA 034/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e 
aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA 
PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite da Emater para o 1° encontro 
técnico da moranga cabutiá. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. nº 049/16 encaminhando 
proposições aprovadas em sessão ordinária de 07 de novembro de 2016. EXPEDIDAS 
TERCEIROS: Of. Terc. N° 019/16 convocando reunião com a Comissão Municipal de Trânsito. No 
período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer 
uso da palavra. O VEREADOR RODRIGO, abriu mão da palavra. Em COMUNICAÇÕES, os 
Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a palavra o 
VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Justificou sua ausência na semana passada, na qual esteve em Brasília, onde 
participou de um Seminário junto à CNM (Confederação Nacional dos Municípios), durante três 
dias, nos quais foram debatidos vários assuntos juntamente com Prefeitos eleitos dos três Estados, 
Rio grande do Sul, Santa Catarina e Paraná. Também protocolou pedidos de verbas para o 
município, nos Gabinetes de Deputados. Relatou que esteve em reunião com o Ministro do 
Trabalho, Ronaldo Nogueira, também com o Secretário Executivo do Ministério dos Transportes. 
Comentou que discutiu vários temas durante os três dias, junto à CNM, onde foram explanadas a 
situação e a realidade dos municípios, as deficiências e a maneira que a CNM vem se posicionando 
em favor dos municípios, dando suporte nas questões dos municípios e também em repasses do 
Governo Federal, sendo temas de extrema importância que todo conhecimento tem importância, 
principalmente quando está aqui como vereador e Prefeito eleito para o ano de dois mil e dezessete. 
Comentou que houve algumas palestras sobre questões tributárias e equilíbrio financeiro, onde 
aprendeu muitas coisas que, como vereador, não tinha ainda ouvido tantas explanações, cursos 
ou eventos. Comentou a respeito de uma palestra sobre início de mandato e transição de governo, 
onde tomou ciências das responsabilidade que o novo gestor deve estar a par. Comentou sobre 
uma reunião que teve com o Ministro Ronaldo Nogueira, juntamente com seis Prefeitos, Secretário 
Nacional de Economia Solidária e Secretário Adjunto do Senai. Falou que foram discutidos temas 
com relação a deficiência que os municípios têm na área de emprego e geração de renda. Relatou 
que achou interessante o próprio Ministro querer ouvir a realidade dos municípios, em cima de 
assuntos relatados pelos Prefeitos presentes e então tomar posição junto aos Secretários 
Executivos para que se possa alavancar a situação de emprego nos municípios pequenos, sendo 
na agricultura familiar ou outro projeto que o Ministério está desenvolvendo. Relatou sobre uma 
reunião junto ao Ministério dos Transportes, onde foram debatidos assuntos em relação à antigo 
RS 470, hoje BR 470, a qual infelizmente, o projeto desta BR é somente até Arroio dos Ratos, uma 
questão que está ficando fora da realidade que estava sendo discutida anteriormente. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes 
proposições: PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 082/16 DO VEREADOR ILO que seja providenciado 
patrolamento e melhorias necessárias na estrada do fumo, saindo do bar do gordo até a Linha 
Nova. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 083/16 DO VEREADOR ILO que seja providenciado 
patrolamento na estrada que sai da estrada do fumo, passando pelas residências de Isaias, Marcos 
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Michelotto, Lebrão até a Linha Dona Amália. REQUERIMENTO Nº 008/2016 DOS VEREADORES 
ELOMAR E LAURENI, do qual foi formada uma COMISSÃO EXTERNA, composta pelos 
Vereadores: Tiago Pacheco Govoni (PP), Nercio da Silva Ambos (PTB), Diogo da Rocha Vaz 
(PSDB), Ilo W. Lombardi e Rodrigo Semensatto de Lima (PMDB) com a finalidade fiscalizadora de 
verificar, junto às secretarias municipais, a situação atual de todos os veículos, maquinários e 
equipamentos de propriedade do Município. REQUERIMENTO 09/16 DOS VEREADORES 
ELOMAR E LAURENI, que requerem ao Presidente nos termos do art. 19 da Lei Orgânica, 
convocação de reunião com a Secretária da Fazenda, com o Conselho administrativo e fiscal do 
FAPS e com o Comitê de investimento dos recursos do FAPS, a fim de esclarecimentos sobre 
questões de Irregularidades dos Regimes Previdenciário. Após, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu ao 
Prefeito e o senhor Seixas por terem estado presente aqui na Câmara para explicar os Projetos 
que estão tramitando nesta Casa, um a respeito do FAPS. Lembrou que na próxima segunda-feira 
haverá uma reunião com a Comissão de Trânsito para discutir assuntos pendentes, um 
requerimento que fez e está marcada a reunião para às dezesseis horas. O VEREADOR ELOMAR, 
Líder do PMDB, abriu mão da palavra. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu 
desculpas ao vereador Nercio por não ter lhe parabenizado na semana passada pelo aniversário, 
então o fez no momento, desejando saúde e sucesso na vida. Neste espaço, usou a palavra o 
PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura da Sessão. 
Agradeceu o Prefeito e o Seixas que vieram nesta Casa explicar três projetos de Lei que estão 
tramitando na Casa, sendo muito apreciada esta conversa com os vereadores, pois serve para 
tomar conhecimento com antecedência. Ressaltou que todos estão com uma fita azul por uma 
coisa séria, a campanha do Novembro Azul, de prevenção do câncer de próstata, para conscientizar 
os homens de que acima dos quarenta anos é importante todos fazerem exames preventivos para 
evitar problemas mais sérios. Comentou sobre o Outubro Rosa, em apoio a campanha de 
prevenção ao câncer de mama. Comentou que nesta semana aconteceu um feriado do Dia da 
Proclamação da República, motivo da transferência da Sessão para o dia de hoje. Explanou sobre 
a História Brasileira de Proclamação da República. Convidou a todos para participarem das 
Sessões e agradeceu a presença dos futuros vereadores, Mateus e Sandro, os quais estarão aqui 
a partir de janeiro. Falou que a reunião com a Comissão de Trânsito será dia vinte e um a partir das 
dezesseis horas e a Sessão Plenária Estudantil será realizada dia vinte e oito de novembro às dez 
horas e trinta minutos. Falou que dia dezesseis de dezembro acontecerá a diplomação dos 
vereadores eleitos, sendo que virá a Juíza encarregada para passar a documentação aos 
vereadores. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a 
todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e um de novembro de dois mil e 
dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 16 de novembro de 2016. 
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